

Drei Familienunternehmen vereint

Die aus drei Traditionsbetrieben bestehende „BT-Systems GmbH“ freut sich über den größten Auftrag ihrer Geschichte.

Gemeinsam will man den österreichischen Standort stärken und einer vermehrten Produktionsauslagerung in günstigere Länder entgegenwirken: Die „BT-Anlagenbau GmbH“ schließt sich mit der Wolfgang „Binder GmbH“ zur „BT-Systems GmbH“ zusammen.

Insgesamt finden sich damit nun drei österreichische Familienunternehmen unter einem Dach wieder, denn vor etwa einem Jahr wurde bereits die „AAT GmbH“ zur Gänze in die BT-Anlagenbau GmbH integriert. Mit 400 Mitarbeitern und einem Gesamtumsatz von 150 Millionen Euro führen die Geschäftsführer Gerald Kreiner und Wolfgang Binder nun Standorte in Ludersdorf, Gleisdorf, Eggersdorf und Lichtenwörth. Der Zu-

sammenschluss startet gleich mit dem größten Auftrag der Firmengeschichte: einem Kanallagersystem für die Hygienepapierindustrie in Amerika. „Es ist mehr als erfreulich, dass wir nun mit einem einheitlich organisierten und neu strukturierten Team am Markt wesentlich größer auftreten“, freut sich Kreiner über den Zusammenschluss.



Wolfgang Binder
und Gerald Kreiner
(v.l.).